



# かおる

学校便り

平成24年7月20日

郡山市立薫小学校

児童数 445名  
Tel932-5307

## 第1学期の水泳学習終了！

今年度の水泳学習を郡山スウィンスイミングスクール、郡山市立湖南小中学校、ルネサンス郡山をお借りし、6月20日（水）から7月19日（木）の中で各学年2回進めてまいりました。保護者の皆様には、学習準備やお弁当や施設使用料の一部負担などでお世話になりました。施設使用に関しては、郡山市教育委員会よりもご配慮いただいているところです。

2学期の水泳学習は、郡山市教育委員会と本校との授業の抱き合わせで、各学年1回、郡山スウィンスイミングスクールで予定しております。8月28日（火）の第3学年とおおぞら学級より始まります。詳しくは、各学年より便りなどで連絡差し上げますので、ご準備・ご協力をよろしくお願いいたします。



みんなと  
楽しめた！



## 混成バレーボール 準優勝！

7月8日（日）大槻町の西部体育館にて「郡山市PTA連合中ブロック親善球技大会」が行われました。連続優勝を目指していたソフトボールは、残念ながらグラウンドコンディションが悪いために中止となってしまいました。

しかし、混成バレーボールチームは、2回戦・準決勝とフルセットの上、1点を争うシーソーゲームを制し、見事決勝に進出。決勝戦では、大成小学校チームと対戦しまし

た。残念ながら敗れてしまいましたが、見事準優勝に輝きました。常に笑顔と集中力を切らさずにがんばる選手の皆さんの姿に応援する私たちも感動の波が次々と押し寄せてきました。

参加された選手の皆さん・試合のできなかったソフトボールチームのお父さん方、全面的にバックアップしてくださった厚生委員の皆さん、本当にありがとうございました。

お疲れ様でした。



## 陸上交流県予選会 4×100mリレー6位入賞!!

7月8日(日)陸上交流県予選会があづま陸上競技場で行われました。県中予選会を通過した8名の選手が、薫小学校を代表して出場しました。100mに出場した5年生は、スタートをばっちり決め、力強い走りをしました。走り幅跳びに出場した5年生は、踏み切りを正確に合わせ、のびのびと跳ぶことができました。4×100mリレーでは、4人の心を一つにしてバトンパスを見事に決め、県中予選よりも**2秒弱**も縮める素晴らしい走りをしました。決勝という大舞台でもそれぞれの選手が持てる力を全て発揮することができ、6位入賞を果たしました。この大会で得た経験や学び、悔しさを生かしてこれからの運動活動、様々な生活に生かして行ってほしいと思います。

### 夏季休業中の 校庭使用について

今年度から郡山第一中学校と郡山第三中学校の校舎改築工事が始められています。両校から「部活動の練習のために、校庭を貸してほしい」と依頼がありました。そこで、6月より放課後、校庭を両校に貸し出しております。「夏休みも校庭を使用させてほしい」と依頼がありました。そこで、夏休み中も月曜日から金曜日の午後1時から4時30分まで両校に校庭を貸し出しますので、お子さんや保護者の皆様にはご協力をお願いいたします。

夏休み中校庭で遊んだり、運動したりする場合には、午前10時より12時までの間でご使用ください。

### 有意義な夏休みに

7月21日から8月24日間の夏休みが始まります。今年は8月25・26日が週休日のため、37日間の長い夏休みとなります。

どの子にとっても有意義な楽しい休みとなるよう願っています。交通事故やけが等がないようご注意ください。

なお、郡山警察署から「交通安全」のお札の配付依頼がありました。お子さんを通して、お渡ししましたので、ご家庭の目につくところになどに貼り付け、交通安全の意識が継続されますようお願いいたします。

8月27日(月)、全校生の元気な笑顔を待っております。